

Es deber de la izquierda trabajar junta para que una nueva esperanza fructifique



Lideró Primer Secretario del Comité Central del Partido y Presidente de la República, Miguel Díaz-Canel Bermúdez, clausura del III Encuentro Internacional de Publicaciones Teóricas de Partidos y Movimientos de Izquierda. Participó el miembro del Buró Político y Secretario de Organización del Comité Central, Roberto Morales Ojeda. Declaración final se solidariza con las causas de Palestina, Venezuela y Cuba.

René Tamayo León, 17 de Octubre de 2025

Con una convocatoria a todas las fuerzas progresistas del mundo a unirse en un gran frente político, cultural y comunicacional frente al avance de la ultraderecha fascista y genocida, concluyó el III Encuentro Internacional de Publicaciones Teóricas de Partidos y Movimientos de Izquierda, que sesionó esta semana con la participación de más de un centenar de dirigentes y militantes de partidos, movimientos sociales y de sus medios de comunicación.

El Primer Secretario del Comité Central del Partido y Presidente de la República, Miguel Díaz-Canel Bermúdez, encabezó la clausura del evento, realizado en la Universidad del Partido Comunista de Cuba, Ñico López, con delegados de más de 30 países de todos los continentes. También asistió el miembro del Buró Político y secretario de Organización del Comité Central, Roberto Morales Ojeda.



Foto: Estudios Revolución

El foro concluyó con la lectura de una Declaración Final que se solidarizó con las causas de Palestina, Venezuela y Cuba, víctimas de agresiones, genocidios y bloqueos.

A propuesta del Presidente Díaz-Canel, se acordó crear una Red internacional de publicaciones críticas y soberanas que se articule como una herramienta política y apueste por la unidad ideológica, visibilice nuestras luchas y trabaje por la formación de las nuevas generaciones.



Foto: Estudios Revolución

«Nuestras publicaciones, redes y voces no pueden solo denunciar, sino también construir los imaginarios de un futuro posible, un horizonte de paz, de justicia social y de soberanía para nuestros pueblos», señala la declaración, que fue leída por la periodista Patricia Villegas, presidenta de la multiplataforma Telesur.

«Trabajemos juntos para que una nueva esperanza fructifique en cada rincón donde la izquierda piensa, donde lucha y donde crea», señalaron.



Foto: Estudios Revolución

Los participantes en el Encuentro llamaron a las izquierdas del mundo a hacer realidad, en el centenario del natalicio del Comandante en Jefe Fidel Castro Ruz, sus palabras de que «mientras haya imperialismo y mientras haya pueblos víctimas de la agresión imperialista y mientras haya pueblos luchando contra el imperialismo, su causa será nuestra causa en cualquier rincón del mundo».

Este es el deber de la izquierda, quedó enfatizado en la Declaración Final del III Encuentro Internacional de Publicaciones Teóricas de Partidos y Movimientos de Izquierda, en cuya clausura también se presentó el Número Especial 2024-2025 de la revista Cuba Socialista, órgano teórico y político del Comité Central del PCC.



Foto: Estudios Revolución

2025 © Palacio de La Revolución